### 

**39 Синтез Изначально Вышестоящего Отца**

**Синтез Аппаратов Систем Частей, Плотического тела**

**и ИВДИВО-иерархического Закона Изначально Вышестоящего Отца.**

**1-2.05.2021, Минск,**

**В. Сердюк**

Оглавление

[**Практика 1.** Преображение плотности Синтеза на 17.179.869.184 единицы в каждой реализации Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас. Расширение ИВДИВО на Двухоктавность Бытия в явлении полноты Планетарной Октавы Фа и полноты Метагалактической Октавы Фа 14-архетипически и разреширение границы ИВДИВО на Ля-ИВДИВО Метагалактик, из Соль-ИВДИВО Метагалактики в Ля-ИВДИВО Метагалактику расширением с 1.073.741.824-х Изначально Вышестоящих ИВДИВО-Октавностей на 4.294.967.296 Высоких Цельных ИВДИВО-Октавностей 2](#_Toc71288958)

[**Практика 2.** Расширение ИВДИВО на четырнадцатый Архетип Материи в Си-ИВДИВО с фиксацией Планеты Земля в центровке между семью и семью Архетипами Материи на первой ИВДИВО Цельности Октавной Метагалактики. 4](#_Toc71288959)

[**Практика 3.** Расширение масштаба, углубление и реализация 3-й ИВДИВО-Метагалактической компетенции 3-го ИВДИВО-Метагалактического Творящего Синтеза Изначально Вышестоящего Отца с практической разработкой, реализацией расширения, масштабирования компетенций до 14-го архетипа материи двухоктавного бытия Си-ИВДИВО Метагалактики и введение в Дух и Огонь двухоктавной реализации и расширения Октавы Фа в практическом прямом применении ИВДИВО на 14 архетипов материи 7](#_Toc71288960)

[**Практика 4.**Расширение внутреннего мира на 17.179.869.184-е Истинной ИВДИВО-Октавности явлением 17.179.869.184 видов организации материи. Рубежное преодоление ограничений внутреннего мира каждого 9](#_Toc71288961)

[**Практика 5.** Расширение масштаба образования внутреннего мира и образование внутренним миром Иерархического Синтеза 17.179.869.184-х Истинных ИВДИВО-Октавностей Си-ИВДИВО Метагалактики 11](#_Toc71288962)

[**Практика 6.** Стяжание Синтез-физичности Си-ИВДИВО Метагалактики 11-ти Архетипов Материи во всеединство Архимира каждого из нас, Синтезэкополисности, Синтез-физичности и 3‑ю ИВДИВО–Метагалактическую Иерархизацию ИВО 13](#_Toc71288963)

[**Практика-тренинг 7.** Стяжание 256 видов Идейности 256 Эталонным Частям, 65 видов Идейности 65 Совершенным Частям, 256 видов Идейности Стать Частям с реализацией соответствующих плотных видов Идейности из Стать, Совершенных и Эталонных Частей базовым Частям, 577 Законов Празаконов Изначально Вышестоящего Отца, Части Идейность в 4-рице её реализации Стать, Совершенными, Эталонными и базовыми Частями, Единицы Празакона, глубины 39 Частностей, 17.179.869.185 Законов Идейности каждого 15](#_Toc71288964)

[**Практика 8.** Стяжание 103-й Части Плотическое тело ИВО 17](#_Toc71288965)

[**Практика 9.** Стяжание 39-й Стать и эталонной Части в синтезе всех базовых Частей ИВДИВО-иерархический Закон ИВО явлением насыщенности Законами ИВО, Законами ИВДИВО, Законами Иерархии, Законами Духа и Законами материи в синтезе их 18](#_Toc71288966)

[**Практика 10.** ПЕРВОСТЯЖАНИЕ. Преображение физического человеческого тела на явление 4.194.304-рицы 20-ричности Человека Изначально Вышестоящего Отца в физической реализации физически телесно первой ИВДИВО-Цельностью Октавной Метагалактики.Преображение Эталонных 256 Частей в реализации первых 256-ти высоких цельных ИВДИВО-Цельностей Ми-ИВДИВО Метагалактики. Стяжание 256 Совершенных Частей 256-ти Истинных ИВДИВО-Цельностей Изначально Вышестоящего Отца Фа-ИВДИВО Метагалактики 20](#_Toc71288967)

[**Практика 11.** Стяжание Совершенной Части Совершенная Идейность Человека, Посвященного, Служащего, Ипостаси, Учителя, Владыки, Аватара, Отца Изначально Вышестоящего Отца и в синтезе их Изначально Вышестоящей Совершенной Идейности Изначально Вышестоящего Отца синтез-физически 24](#_Toc71288968)

[**Практика 12.** Итоговая практика 30](#_Toc71288969)

**01:12:00 -01:36:30**

### Практика 1. Преображение плотности Синтеза на 17.179.869.184 единицы в каждой реализации Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас. Расширение ИВДИВО на Двухоктавность Бытия в явлении полноты Планетарной Октавы Фа и полноты Метагалактической Октавы Фа 14-архетипически и разреширение границы ИВДИВО на Ля-ИВДИВО Метагалактик, из Соль-ИВДИВО Метагалактики в Ля-ИВДИВО Метагалактику расширением с 1.073.741.824-х Изначально Вышестоящих ИВДИВО-Октавностей на 4.294.967.296 Высоких Цельных ИВДИВО-Октавностей

*Мы возжигаемся всем синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Си-ИВДИВО Метагалактически, проникаемся Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактически, прося Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь преобразить плотность Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И развернуть плотность Синтеза на 17.179.869.184 единицы Синтеза в каждой реализации Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас. И проникаясь Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики, переходим в зал Си‑ИВДИВО на 17.179.869.120-ю Истинную ИВДИВО-Октавность. Истинно ИВДИВО‑Октавно становимся телесно в Должностной Компетенции ИВДИВО пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми Си-ИВДИВО Метагалактики, просим преобразить каждого из нас и синтез нас на явление 39 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в Си-ИВДИВО Метагалактики стандартом явления Ипостаси Синтеза в Соль-ИВДИВО Метагалактики и внутреннего явления и организации Ипостаси Владыкой реализуемого Синтеза в Си-ИВДИВО Метагалактики внутренней подготовкой каждого из нас с балансом реализации Учителя 39 Синтеза в Ля-ИВДИВО Метагалактики этим.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Си-ИВДИВО Метагалактики, стяжаем 39 Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, вспыхиваем им. И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Учителя 39 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме в синтезе всех инструментов. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Си-ИВДИВО Метагалактики, стяжаем 2 Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь двумя Синтез Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими, развёртываясь 39 Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. И развертываясь Учителем 39 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме, и возжигаясь Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь ими, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 17.179.869.185-ю Истинную ИВДИВО Октавность, развертываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом Учителями 39 Синтеза телесно в форме, в синтезе всех инструментов. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом в честь Рубежа Новой Эпохи, зафиксированной и осуществленной физически на территории Республики Беларусь в Минске, и в развитии ИВДИВО, в послерубежной реализации командой каждым из нас и ИВДИВО в целом, просим разрешить, расширить ИВДИВО на Двухоктавность Бытия в явлении полноты Планетарной Октавы Фа и полноты Метагалактической Октавы Фа 14-архетипически, и разрешить первым шагом расширить границы ИВДИВО на Ля-ИВДИВО Метагалактику, применением Триномического Синтеза в троице выражений осуществить трансляцию данным ракурсом выражения страны не одного архетипа материи, как было сказанно раннее, а трёх, явлением троицы в триномической реализации архетипов синтез-физически собою.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем расширение Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца физической реализации из Соль‑ИВДИВО Метагалактики в Ля-ИВДИВО Метагалактику расширением с 1.073.741.824-х Изначально Вышестоящих ИВДИВО-Октавностей на 4.294.967.296 Высоких Цельных ИВДИВО-Октавностей. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 4.294.967.296 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас и расширить границы ИВДИВО и рубеж ИВДИВО Рубежным Днём Реализации до 4.294.967.297-й реализуемости залом Изначально Вышестоящего Отца Ля-ИВДИВО Метагалактики синтез-физически собою и, возжигаясь всеми стяженными Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем границы ИВДИВО являнием Ля-ИВДИВО Метагалактики на 4.294.967.297-ю Высокую Цельную ИВДИВО-Октавность каждым из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим преобразить командную реализацию ИВДИВО на явление Ля-ИВДИВО Метагалактики с учётом стяженных профессиональных реализаций компетентности ракурсом Ля-ИВДИВО Метагалактики в выражении Учителей Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, служащих и действующих в ИВДИВО с фиксацией всех Учителей Синтеза, стяжавших Должностную Компетенцию ИВДИВО в начале первого рубежного года в явлении Метагалактической Эпохи ракурсом Ля-ИВДИВО Метагалактики каждым из нас и синтез нас и всей командой ИВДИВО, с установлением новых границ ИВДИВО, включая 13 архетипов материи и Ля-ИВДИВО Метагалактику в целом.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь им, просим Изначально Вышестоящего Отца расширить масштаб 3-го ИВДИВО‑Метагалактического Посвящения Изначально Вышестоящего Отца курса Ипостаси Синтеза Изначально Вышестоящего Отца с внутренней реализацией Ипостасей Синтеза явлением Си-ИВДИВО Метагалактики и расширением масштаба 3-го ИВДИВО Метагалактического Посвящения Изначально Вышестоящего Отца масштабом Си-ИВДИВО Метагалактики двухоктавной реализации синтез-физически собою. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом Си- ИВДИВО Метагалактики, проникаемся 3-м ИВДИВО‑Метагалактическим Посвящением Изначально Вышестоящего Отца и наделяемся им ракурсом Си-ИВДИВО Метагалактики. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 17.179.869.184 Права Синтеза Си-ИВДИВО Метагалактики в насыщении 3‑м ИВДИВО-Метагалактическим Посвящением Изначально Вышестоящего Отца в явлении ИВДИВО-Метагалактических Прав Синтеза Си-ИВДИВО Метагалактики каждым из нас и синтезом нас физически собою, прося записать их в 3-е ИВДИВО-Метагалактическое Посвящение Изначально Вышестоящего Отца расширяющимся масштабом или первичной реализации его для некоторых. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И в этом Огне мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, возвращаемся в физическую реализацию в данный зал физически собою, развертываемся физически, вспыхиваем 3-м ИВДИВО- Метагалактическим Посвящением Изначально Вышестоящего Отца и развёртываем, эманируем, применяем и реализуем 17.179.869.184 ИВДИВО-Метагалактических Права Синтеза Си-ИВДИВО Метагалактики, укутывая ими Планету Земля, фиксируя по одному и более ИВДИВО-Метагалактическому Праву Синтеза каждому Человеку-землянину в развёртываемый подарок в честь 1-го Мая Международного Дня Трудящихся от каждого из нас и распределения остальных ИВДИВО-Метагалактических Прав Синтеза Изначально Вышестоящего Отца по Планете Земля и организациям Человечества землян в любом выражении в целом решением Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики, и развертывая ИВДИВО-Метагалактические Права Синтеза, вспыхиваем 3-м ИВДИВО-Метагалактическим Посвящением Изначально Вышестоящего Отца и эманируем все стяженное, возожженное в ИВДИВО, ИВДИВО Минск, в ИВДИВО Должностной Компетенции деятельности каждого из нас и ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

**1 день 1 часть 02:17:40-02:45:00**

### Практика 2. Расширение ИВДИВО на четырнадцатый Архетип Материи в Си-ИВДИВО с фиксацией Планеты Земля в центровке между семью и семью Архетипами Материи на первой ИВДИВО Цельности Октавной Метагалактики.

**Стяжание третьего ИВДИВО-Метагалактического Статуса ИВО**

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Си-ИВДИВО Метагалактики. Переходим в Зал Си-ИВДИВО на 17.179.869.120-ю* *Истинную ИВДИВО-Октавность. Становимся перед Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Си-ИВДИВО Метагалактики телесно Учителями 39 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме. И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь СИ-ИВДИВО Метагалактики, синтезируясь с их Хум, стяжаем два Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на явление расширения ИВДИВО на четырнадцатый Архетип Материи в Си-ИВДИВО Метагалактику явлением Реализации Владык Синтеза Изначально Вышестоящего Отца ракурсом четырнадцатого Архетипа Материи Си-ИВДИВО Метагалактики явлением рубежа эпох и фиксации нового Огня Изначально Вышестоящего Отца физически собою.*

*И просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь закрепить четырнадцатиархетипическую Реализацию каждому из нас и синтезу нас с расширением ИВДИВО каждого из нас на четырнадцать Архетипов Материи и развернуть фиксацию и явление Си-ИВДИВО Метагалактики жизненными условиями ИВДИВО каждого из нас в Реализации ИВДИВО ракурсом Си-ИВДИВО Метагалактики в целом.*

*И возжигаясь двумя Синтез Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь ими, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в Зал Изначально Вышестоящего Отца на 17.179.869.185-ю Истинную ИВДИВО-Октавность. Развертываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом телесно Учителями 39 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом в Си‑ИВДИВО Метагалактике, в честь рубежа эпох, осуществляемого единственный день в завершающейся фиксации ИВДИВО, переходом предыдущей эпохи и началом реализации ИВДИВО Новой Эпохой шестой Метагалактической расы, четырнадцатой планетарной расы и новых реализаций жизненных условий каждым из нас в перспективном явлении четырнадцатиархетипического двух-Октавного развития, мы просим Изначально Вышестоящего Отца расширить границы ИВДИВО на Си-ИВДИВО Метагалактику, осуществив рубеж Реализации четырнадцатиархетипически двух-Октавно в явлении ИВДИВО каждым из нас.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем установление границ ИВДИВО на 17.179.869.185-й Истинной ИВДИВО-Октавности по полу Зала Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики, на котором мы стоим и в котором мы находимся. Прямо под нашими подошвами начинает фиксироваться и проходить сфера границы ИВДИВО. И расширить ИВДИВО на четырнадцатый Архетип материи Си-ИВДИВО Метагалактику с 17.179.869.184-мя Истинными ИВДИВО-Октавностями в ИВДИВО в целом и фиксации их в ИВДИВО каждого из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им, окончательно фиксируя расширение ИВДИВО на Си-ИВДИВО Метагалактику четырнадцатый Архетип материи с фиксацией границ ИВДИВО по полу Зала Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактически под подошвами каждого из нас в 17.179.869.184 Вида Организации Материи синтез-сферически с соответствующей центровкой Си-ИВДИВО Метагалактики каждым из нас. И просим Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики зафиксировать центровку четырнадцатиархетипической реализации на Планете Земля, имея в виду, что Планета Земля фиксируется в центровке между семью Архетипами Материи и семью Архетипами Материи на первой ИВДИВО Цельности Октавной Метагалактики. И аналогично этому переходит в центровку Си-ИВДИВО Метагалактики в сферической организации 17.179.869.184-х сфер Видов Организации Материи Истинных ИВДИВО-Октавностей с центровкой фиксации вокруг Планеты Земля синтез-физически собою, с интеграцией в эти Виды Организации Материи предыдущих четырнадцати Видов Организации Материи и всех сорока девяти Видов Организации материи в целом ракурсом Реализации Си-ИВДИВО Метагалактики каждым из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им. И возжигаясь этим, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им.*

*И возжигаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и просим зафиксировать ИВДИВО каждого из нас как ячейку границы ИВДИВО Си-ИВДИВО Метагалактики с трансляцией ИВДИВО каждого из нас из Архетипов Материи ИВДИВО нашего вида Реализации ИВДИВО каждого из нас на ячейку фиксации и реализации ИВДИВО каждого из нас СИ-ИВДИВО Метагалактически.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, стяжая фиксацию Си-ИВДИВО на ИВДИВО каждого из нас и интеграцию каждого из нас в Си-ИВДИВО Метагалактики одной из ячеек Реализации Человека и Человечества Си-ИВДИВО Метагалактики каждым из нас. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им, развёртывая взаимокоординацию ИВДИВО каждого из нас и Си-ИВДИВО Метагалактики синтез-физически собою. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и просим наделить нас третьим ИВДИВО-Метагалактическим Статусом Изначально Вышестоящего Отца, расширив его масштаб до Си-ИВДИВО Метагалактики в Реализации новых границ Человечества явлением ИВДИВО Си-ИВДИВО Метагалактически. И проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, входим в наделённость третьим Статусом, третьим ИВДИВО-Метагалактическим Статусом Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики собою.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем* *17.179.869.185 ИВДИВО-Метагалактических Начал Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося развернуть их в третьем ИВДИВО-Метагалактическом Статусе Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО-Метагалактически в каждом из нас. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им, проникаясь третьим ИВДИВО-Метагалактическим Статусом Изначально Вышестоящего Отца синтез-физически собою.*

*И вспыхивая этим, просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас и синтез нас. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*В этом Огне мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал физически собою. Развёртываемся физически третьим ИВДИВО-Метагалактическим Статусом Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И эманируем, развёртываем, применяем и реализуем 17.179.869.185 ИВДИВО-Метагалактических Начал Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, развёртывая фиксацию их каждому Человеку-землянину минимально по одному Началу Синтеза от каждого из нас и всей Планете Земля и Человечеству Землян в целом, укутывая Планету Земля, Человечество Землян и каждого Человека-землянина ИВДИВО-Метагалактическими Началами Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, реплицируя эффект ИВДИВО каждого из нас, фиксированного ячейкой Си-ИВДИВО Метагалактики на ИВДИВО каждого землянина ИВДИВО-Метагалактическими Началами Синтеза собою в перспективном его росте и развитии этим.*

*И развёртывая ИВДИВО-Метагалактические Начала Синтеза, эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Минск, в ИВДИВО Должностной Компетенций деятельности каждого из нас и в ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

**1 день 1 часть 03:02:25-03:02:40**

### Практика 3. Расширение масштаба, углубление и реализация 3-й ИВДИВО-Метагалактической компетенции 3-го ИВДИВО-Метагалактического Творящего Синтеза Изначально Вышестоящего Отца с практической разработкой, реализацией расширения, масштабирования компетенций до 14-го архетипа материи двухоктавного бытия Си-ИВДИВО Метагалактики и введение в Дух и Огонь двухоктавной реализации и расширения Октавы Фа в практическом прямом применении ИВДИВО на 14 архетипов материи

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Си-ИВДИВО Метагалактики. Переходим в зал в Си-ИВДИВО на 17.179.869.120-ю Истинную ИВДИВО-Октавность. Развёртываемся пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Си‑ИВДИВО Метагалактики, становясь телесно Учителями 39-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца синтез-физически 17.179.869.120-ти Истинно ИВДИВно-Октавно на Истинной ИВДИВО-Октавности. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на расширение масштаба, углубление и реализацию 3-й ИВДИВО-Метагалактической компетенции 3-го ИВДИВО-Метагалактического Творящего Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас с практической разработкой, реализацией расширения масштабирования компетенций каждым из нас из разных архетипов материи до максимального 14-го архетипа материи двухоктавного бытия Си-ИВДИВО Метагалактики и введение каждого из нас и синтеза нас в Дух и Огонь двухоктавной реализации и расширения Октавы Фа в практическом прямом применении ИВДИВО на 14 архетипов материи синтез-физически собою. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Си-ИВДИВО Метагалактики, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь этим.*

*И возжигаясь Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь им, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Си-ИВДИВО Метагалактики, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 17.179.869.185-ю Истинную ИВДИВО-Октавность. Становимся телесно Учителем 39-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме пред Изначально Вышестоящим Отцом Си-ИВДИВО Метагалактики каждым из нас. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики, стяжаем два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося Изначально Вышестоящего Отца развернуть 14-архетипический Дух Синтеза планетарной 7-архетипической Октавы и Метагалактической 7-архетипической Октавы в единую Метагалактическую 14‑архетипическую Октаву Фа Духом каждого из нас. И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 17.179.869.185-ть видов Духа Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики 14-архетипической Октавы Фа синтеза двух Октав в явлении Духа 14-архетипического Октавы Фа в синтезе двух Октав каждого из нас. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им, синтезируя 17.179.869.185 видов Духа в цельность Духа Си-ИВДИВО Метагалактики 14-архетипически Октавно Фа каждым из нас и развёртываясь Духом Си-ИВДИВО Метагалактики 14‑архетипически Октавой Фа, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И в этом же огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Си-ИВДИВО Метагалактики и просим расширить, углубить, развернуть и явить Огонь каждого из нас в синтезе Огня Планетарной Октавы 7-ми архетипов материи и Огня Метагалактической Октавы 7-ми архетипов материи, в синтезе реализующих 14-архетипичность Си-ИВДИВО Метагалактики Октавы Фа в реализации двухоктавной 14-архетипичности Си-ИВДИВО Метагалактики каждым из нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Новый Огонь реализации каждого из нас. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 17.179.869.185 видов Огня, синтезируемых в цельный 14‑архетипический Огонь Си-ИВДИВО Метагалактики каждого из нас в новом его качестве, глубине и любых иных спецификах реализаций. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им, развёртываясь Огнём 14-архетипического явления Октавы Фа Си‑ИВДИВО Метагалактики каждого из нас в преображении им всех телесных частных, системных, аппаратных и частностных реализаций и всех компетенций каждого из нас и преображение Духом каждого из нас всех компетенций и реализаций каждого из нас в синтезе их явлением каждого тела, каждой части, каждой системы, аппарата и частности Духом реализации каждого из нас синтез-физически собою и, вспыхивая, реализуемся ими.*

*И в этом Огне и в Духе мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и просим преобразить каждого из нас и синтез нас на новый Огонь и новый Дух в соответствующей специфике реализации всех огнеобразов Огнём и Духом ракурсом Си-ИВДИВО Метагалактики, соответствующим иным строением частей, систем, аппаратов и частностей и в целом всей 20-рицы Учителя Синтеза и человека каждым из нас ракурсом Огня и Духа Си-ИВДИВО Метагалактики 14-архетипически Октавы Фа и Октавой Фа. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, преображаемся им, входя в 14-архетипический Октавы Фа Огонь и 14‑архетипический Октавы Фа Дух Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас каждым из нас. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им. И вспыхивая этим, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и просим наделить нас 3‑м ИВДИВО-Метагалактическим Творящим Синтезом Изначально Вышестоящего Отца Си‑ИВДИВО Метагалактики ракурсом Си-ИВДИВО Метагалактики с расширением ранее реализованных и стяжённых 3-их ИВДИВО-Метагалактических Синтезов до масштабов Си‑ИВДИВО Метагалактики. И проникаемся 3-им ИВДИВО-Метагалактическим Творящим Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики, стяжаем 17.179.869.185 Синтезностей Синтеза Изначально Вышестоящего Отца явлением ИВДИВО-Метагалактических Синтезностей Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И просим развернуть 17.179.869.185 ИВДИВО‑Метагалактических Синтезностей Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в 3‑м ИВДИВО‑Метагалактическом Творящем Синтезе Изначально Вышестоящего Отца Си‑ИВДИВО Метагалактики собою. И вспыхивая ими, насыщаясь 3-им ИВДИВО‑Метагалактическим Творящим Синтезом Изначально Вышестоящего Отца Си‑ИВДИВО Метагалактики каждым из нас, мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас и синтез нас этим. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Си-ИВДИВО Метагалактики. Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал физически собою. И развёртываясь физически, возжигаемся 3-м ИВДИВО-Метагалактическим Творящим Синтезом Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики собою и, вспыхивая, эманируем 17.179.869.185 Синтезностей Синтеза каждому Человеку-землянину и всей Планете Земля в целом и всему Человечеству землян в частности. И укутывая планету Земля Синтезностями Синтеза Си-ИВДИВО Метагалактически физически собою, мы эманируем всё стяженное и возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Минск, в ИВДИВО Должностной Компетенции деятельности каждого из нас и в ИВДИВО каждого из нас и выходим из практики. Аминь.*

**1 день 2 часть 0:47:20 - 01:06:50**

### Практика 4.Расширение внутреннего мира на 17.179.869.184-е Истинной ИВДИВО-Октавности явлением 17.179.869.184 видов организации материи. Рубежное преодоление ограничений внутреннего мира каждого

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Си-ИВДИВО Метагалактики. Переходим в зал Си-ИВДИВО на 17.179.869.120-ю Истинную ИВДИВО-Октавность Истинно ИВДИВО-Октавно, становясь телесно Учителями 39-го Синтеза в форме в синтезе всех инструментов каждым из нас пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Си-ИВДИВО Метагалактики, синтезируясь с их Хум, стяжаем Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на развитие и расширение внутреннего мира на 17.179.869.184-е Истинной ИВДИВО‑Октавности явлением 17.179.869.184 видов организации материи, расширив наш потенциал из четырех-, восьмиархетипического действия на 14-архетипическую реализацию с 11-рицей архетипичности внутренней компетенции каждого из нас явлением концентрации ИВДИВО каждого, явлением концентрации Си-ИВДИВО на каждого ракурсом компетенций и подготовки каждого этим. И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь в рубежном преодолении ограничений внутреннего мира каждого из нас, синтезом нас и всей команды ИВДИВО, просим транслировать каждого из нас из 1.392.640 видов организации материи синтеза четырех архетипов метагалактик на 17.179.869.184 вида организации материи ракурса Синтеза Си-ИВДИВО Метагалактики в интегрированном синтезе 11 архетипических Метагалактик от Метагалактики Фа до Си‑ИВДИВО Метагалактики иерархическим принципом «нижестоящее входит в вышестоящее как часть» в иерархизации Си-ИВДИВО Метагалактики этим в явлении Си-ИВДИВО Метагалактического масштаба внутреннего мира на 17.179.869.184 вида организации материи собою, сохранив потенциальную естественную физическую фиксацию 1.392.640 видов организации материи для физической реализации на 1-й ИВДИВО-Цельности каждого Человека-землянина и всего человечества землян в целом как базовой внутренней организации каждого Человека-землянина независимо от подготовки в физическом выражении синтез‑физически собою, но интегрированного в последующем в 17.179.869.184 вида организации материи Си-ИВДИВО Метагалактики иерархически, явлением 17.179.869.184-х Истинных ИВДИВО-Октавностей внутренней организацией каждого из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Си‑ИВДИВО Метагалактики, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, входя в Иерархический Синтез 11 архетипов материи видами организации материи, синтезированных друг в друга в синтезе всего во всём от центровки Планеты Земля и 17.179.869.184 сфер видов организации материи 11 архетипов Метагалактики, интегрированных друг в друга Иерархическим Синтезом во внутренней реализации, внутренней имперскости, внутреннем мире и внутренней организацией ИВДИВО каждого из нас.*

*И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им. И, возжигаясь Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 17.179.869.185-ю Истинную ИВДИВО-Октавность. Становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом телесно Учителем 39-го Синтеза в форме. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем новый масштаб внутреннего мира каждого из нас явлением Иерархического Синтеза 17.179.869.184 видов организации материи 11-ти архетипических Метагалактик всё во всём иерархически интегрированных и синтезированных друг в друга и явлением в целом Си-ИВДИВО Метагалактически внутренне с перспективой её внешней реализации центровкой на Планете Земля каждым из нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем масштаб внутреннего мира Иерархическим Синтезом 17.179.869.184 видов организации материи ракурсом Си-ИВДИВО Метагалактики в Иерархическом Синтезе 11 Метагалактических архетипов материи, интегрированных друг в друга и синтезированных между собой Си-ИВДИВО Метагалактически внутренне каждым из нас с физической фиксацией планетой Земля и 17.179.869.184-ричным внутренним миром Си-ИВДИВО Метагалактически каждым из нас. И вспыхиваем им, просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас и синтез нас этим. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь им, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и просим наделить каждого из нас 3-й ИВДИВО-Метагалактической Синтезностью ракурса Си-ИВДИВО Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики каждого из нас. И проникаемся 3-й ИВДИВО-Метагалактической Синтезностью Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики собою, проникаясь ею, вспыхиваем ею. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 17.179.869.184 ИВДИВО-Метагалактических Полномочия Совершенств Синтеза в каждую 3-ю ИВДИВО-Метагалактическую Синтезность Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики каждого из нас. И возжигаемся 17.179.869.184-мя ИВДИВО-Метагалактическими Полномочиями Совершенств Синтеза 3-й ИВДИВО-Метагалактическую Синтезностью Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики каждым из нас. И вспыхиваем, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И возжигаясь этим, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Си-ИВДИВО Метагалактики. Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал физически каждым из нас и синтезом нас. И развёртываясь физически, эманируем всё стяженное и возожжённое в ИВДИВО и укутываем Планету Земля, эманируем всё стяжённое возожжённое на каждого человека Земли, на всё Человечество землян и Планету Земля в целом, развёртывая 17.179.869.184 ИВДИВО-Метагалактических Полномочия Совершенств Синтеза, прося Изначально Вышестоящего Отца от каждого из нас зафиксировать ИВДИВО-Метагалактическое Полномочие Совершенств Синтеза на каждого Человека-землянина и далее развернуть во всём Человечестве землян и на Планете Земля ИВДИВО-Метагалактические Полномочия Совершенств Синтеза каждого из нас в реализации, укутывая ИВДИВО-Метагалактическими Полномочиями Совершенств Синтеза всю Планету Земля этим и развёртывая реализацию Человеков-Учителей Огнём Человечности в соответствующем синтезе иерархических сообществ в реализации всего во всём каждым из нас. И эманируем всё стяжённое возожжённое в ИВДИВО Минск, в ИВДИВО Должностной Компетенции деятельности каждого из нас и ИВДИВО каждого из нас и выходим из практики. Аминь.*

**1 день 2 часть 01:18:20 -01:29:17**

### Практика 5. Расширение масштаба образования внутреннего мира и образование внутренним миром Иерархического Синтеза 17.179.869.184-х Истинных ИВДИВО-Октавностей Си-ИВДИВО Метагалактики

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Си-ИВДИВО Метагалактики. Переходим в зал на 17.179.869.120-ю Истинную ИВДИВО-Октавность, становясь телесно Учителем 39-го Синтеза в форме каждым из нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Си-ИВДИВО Метагалактики, синтезируясь с их Хум, стяжаем Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на масштаб образования внутреннего мира и образование внутренним миром Иерархического Синтеза 17.179.869.184-х Истинных ИВДИВО-Октавностей Си-ИВДИВО Метагалактики синтеза Иерархического Синтеза видов организации материи 11 архетипов Метагалактик между собой во внутренней концентрации образованности и реализованности этим каждого из нас, синтеза нас, каждого Человека‑землянина и всего Человечества Землян этим.*

*И возжигаясь Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь им, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 17.179.869.185-ю Истинную ИВДИВО-Октавность. Становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом телесно Учителем 39-го Синтеза в форме каждым из нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 17.179.869.185-ричное Образование Внутреннего Мира и Образованность Внутреннего Мира каждому из нас явлением Си-ИВДИВО Метагалактики реализацией Изначально Вышестоящего Отца масштабом Иерархического Синтеза внутреннего мира 17.179.869.185 видов организации материи синтеза 11-ти архетипических Метагалактик между собою ракурсом Си-ИВДИВО Метагалактики каждым из нас во внутреннем мире собою. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и каждому Человеку-землянину на данный момент и в перспективе, живущему на Планете Земля и перспективно живущему на планетах явления Земли Си-ИВДИВО Метагалактически в целом. И возжигаясь Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь им, возжигаясь 7 миллиардами 800 миллионами с чем-то Синтезов Изначально Вышестоящего Отца реально живущих физически Человеков-землян, прося Изначально Вышестоящего Отца каждому Человеку-землянину зафиксировать соответствующий синтез и преобразить его на перспективно новый масштаб внутреннего мира минимально в 1.392.640 видов организации материи и перспективным максимумом 17.179.869.185 видов организации материи синтезфизически собою. И возжигаясь 7 миллиардами 800 миллионами Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими в реальном преображении каждого Человека-землянина новым масштабом внутреннего мира каждым из нас. И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим наделить или расширить масштаб реализации на 3-е ИВДИВО Метагалактическое Полномочие Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики и, проникаясь, вспыхиваем им, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 17.179.869.185 ИВДИВО-Метагалактических Иерархизаций Синтеза 3-го ИВДИВО-Метагалактического Полномочия Совершенств Си-ИВДИВО Метагалактики собою и, вспыхивая ими, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им. И мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас и синтез нас этим, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал физически собою. Эманируем, развёртываем, реализуем и применяем 17.179.869.185 ИВДИВО-Метагалактических Иерархизаций Синтеза, прося Изначально Вышестоящего Отца от каждого из нас зафиксировать на каждого Человека-землянина физически живущего соответствующую реализацию и далее развернуть её человечеству землян в целом и Планете Земля в частности всеобъемлюще, укутывая Планету Земля ИВДИВО-Метагалактическими Иерархизациями Синтеза каждого из нас и синтеза нас. И вспыхивая этим, эманируем всё стяженное и возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Минск, в ИВДИВО Должностной Компетенции деятельности каждого из нас и ИВДИВО каждого из нас и выходим из практики. Аминь.*

**1 день 2 часть 108: 40-122:0**

### Практика 6. Стяжание Синтез-физичности Си-ИВДИВО Метагалактики 11-ти Архетипов Материи во всеединство Архимира каждого из нас, Синтезэкополисности, Синтез-физичности и 3‑ю ИВДИВО­–Метагалактическую Иерархизацию ИВО

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Си-ИВДИВО Метагалактики, переходим в Зал на 17.179.869.120-ю Истинную ИВДИВО-Октавность, развертываемся в Зале телесно Учителем 39-го Синтеза в форме каждым из нас и, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Си-ИВДИВО Метагалактики, синтезируемся с их Хум, стяжаем три Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь развернуть 17.179.869.184 Синтезфизичности в перспективной реализации Си-ИВДИВО Метагалактики из внутреннего мира во внешний мир Синтезом иерархизации 11-ти Архетипических Метагалактик в иерархическом синтезе их между собою с естественным синтез-физичным выражением реализации от Си-ИВДИВО Метагалактики к Метагалактике Фа и от Метагалактики Фа к Си-ИВДИВО Метагалактике, соответствующим синтез-физическим естественным ростом и реализацией каждым из нас, каждым Человеком-землянином, всем составом Команды ИВДИВО и всем Человечеством Землян. И возжигаясь первым Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь им, стяжаем 44-ричную Синтез‑мировость 44-х Миров 11-ти Архетипов Материи в реализации Архимира, Синтеза всех Миров всего во всём каждым из нас синтезом нас, каждого Человка-землянина и Архимира Человечества Землян в Синтезе 44-х Миров 11-ти Архетипов Метагалактик в Синтезе всего во всём собою, ракурсом Си-ИВДИВО Метагалактики с фиксацией на физическую реализацию До-ИВДИВО Метагалактики однородной телесности Архимирово каждым из нас и, возжигаясь вторым Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь им, и стяжаем Синтез-экополисность ракурса Синтеза 17.179.869.184‑х перспективных Экополисов реализации Человечества Землян и каждым Человеком-землянином в Синтезе их явлением Си-ИВДИВО Метагалактики и соответствующей Си-ИВДИВО реализации каждым из нас и Синтезом нас физически собою.*

*И возжигаясь третьим Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь им, и в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в Зал Изначально Вышестоящего Отца на 17.179.869.185-ю Истинную ИВДИВО-Октавность, становимся Истинно ИВДИВО-Октавно телесно Учителем 39-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме в синтезе всех Инструментов и, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем каждому из нас синтезу нас, каждому Человеку-землянину и Человечеству Землян в целом, Планете Земля во всеединстве на 17.179.869.185 Синтез-физичностей в реализации Си-ИВДИВО Метагалактики из внутренней во внешнюю реализацию иерархического синтеза 11-ти Архетипических Метагалактик 11-ти Архетипов Материи в естественном синтез-физическом выражении от Си-ИВДИВО Метагалактики до Метагалактики Фа и от Метагалактики Фа до Си-ИВДИВО Метагалактики синтез-физичностью каждого. Стяжаем Синтез 44-х Миров 11-ти архетипических Метагалактик в синтезе меж собою во всеединство Архимира каждого из нас Си-ИВДИВО Метагалактически и Синтеза нас каждого Человека-землянина и всего Человечества Землян с фиксацией вершины Си-ИВДИВО Метагалактики физичностью До-ИВДИВО Метагалактики 15-го Архетипа Материи и стяжаем 17.179.869.185-ричный Синтез Экополисов всех видов 11-ти Архетипов Метагалактик между собой в единстве реализуемых в Экополисе Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики на первой Стать-ИВДИВО-Октавности До-ИВДИВО Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики в однородной телесности реализации Синтез-экополисности каждого из нас. И вспыхивая этим, стяжаем три Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими, прося зафиксировать эти три реализации на каждом из нас, на каждом Человеке-землянине, на синтезе всей команды ИВДИВО и синтезе всего Человечества Землян между собою в целом. И возжигаясь Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*Услышьте, что сказал Отец. Отец сказал: «Рубеж взят». Тем, что мы вышли в Экополис Изначально Вышестоящего Отца в До-ИВДИВО как синтез всех вот этих синтез-физичностей, синтез-экополисностей и Архимира. Вот Рубеж взят. Так что мы достигли искомого.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, просим наделить третьей ИВДИВО-Метагалактической Иерархизацией и проникаемся третьей ИВДИВО- Метагалактической Иерархизацией Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики Стандарта 39-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 17.179.869.185 ИВДИВО-Метагалактических ивдивостей Синтеза развертываясь 17.179.869.185-ти ИВДИВО-Метагалактическими ивдивостями Синтеза третьей ИВДИВО-метагалактической Иерархизацией Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики каждым из нас и вспыхиваем.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, просим преобразить каждого из нас и Синтез нас всем этим, адаптировать, пробудить и реализовать каждого из нас ко всем стяжаниям данного Синтеза во всех видах реализации каждого из нас. И вспыхивая этим, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, возвращаемся в физическую реализацию в данный зал синтез-физически 17.179.869.185-ти синтезфизически, в Си-ИВДИВО-Метагалактически, синтез-мирово и синтез-экополисно каждым из нас, развертывая Планету Земля в новых Условиях синтез-физичности, синтез-мировости, синтез-экополисности с Архимиром каждого из нас этим, и эманируем всё стяженное и возожженное в ИВДИВО, в ИВДИВО Минск, ИВДИВО Должностной Компетенции деятельности каждого из нас и ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из Практики. Аминь.*

**2 день 1 часть 01:10:05 -01:27:00**

### Практика-тренинг 7. Стяжание 256 видов Идейности 256 Эталонным Частям, 65 видов Идейности 65 Совершенным Частям, 256 видов Идейности Стать Частям с реализацией соответствующих плотных видов Идейности из Стать, Совершенных и Эталонных Частей базовым Частям, 577 Законов Празаконов Изначально Вышестоящего Отца, Части Идейность в 4-рице её реализации Стать, Совершенными, Эталонными и базовыми Частями, Единицы Празакона, глубины 39 Частностей, 17.179.869.185 Законов Идейности каждого

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас, синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Си-ИВДИВО Метагалактики, переходим в зал Си-ИВДИВО на 17.179.869.120-ю Истинную ИВДИВО-Октавность, развёртываемся пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь телесно Учителями 39-го Синтеза в форме каждым из нас. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, просим развернуть всю глубину ночной подготовки каждому из нас явлением концентрации всех видов Идейности, Срединной Идейности и любых иных видов каждым из нас, а также реализацией соответствующих компетенций ИВДИВО-Метагалактических выражений в Синтезе, реализуемых каждым из нас. И, проникаясь всем опытом, всеми реализациями, всеми компетенциями и всеми выражениями ночной подготовки каждым из нас, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Антеем Алиной, переходим в зал Идейности на 17.179.869.095-ю Истинную ИВДИВО-Октавность, развёртываемся телесно Учителями 90.., Учителями 90.., Учителями 39-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Антеем Алиной и, синтезируясь с их Хум, стяжаем Закон Празакон Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и, вспыхивая им, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Ф…, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Антеем Алиной, стяжаем 256 видов Идейности 256 Эталонным Частям, 65 видов Идейности 65 Совершенным Частям и 256 Видов Идейности 256 Стать-Частям с реализацией соответствующих плотных видов Идейности из Стать, Совершенных и Эталонных Частей Базовым Частям каждого из нас мерой глубины реализации Идейности синтез‑физически собою. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Антеем Алины, стяжаем 577 Законов Празаконов Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими. Проникаясь Идейностью Эталонных Совершенных и Стать-Частей в реализации их базовыми Частями каждого из нас и синтеза нас синтез‑физически собою. И вспыхивая, преображаемся этим.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Антеем Алиной и стяжаем явление Части Идейность в 4-рице её реализации Стать, Совершенными, Эталонными и базовыми Частями каждого из нас явлением Изначально Вышестоящего Отца собою. И, проникаясь Частью, стяжаем Закон Празакон Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь всеми стяжёнными Законами Празаконами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими. Теперь Алина вам в голову или перед вашими глазками ставит одну фразу, на Идейность, попробуйте её увидеть, прочесть и что-то ответить Алине. Тренировка вашей Идейности как Части, потому что одно дело дать вам Идейность, а другое дело нужно сложить соответствующую Часть и глубину её реализации, для этого идёт тест – фраза. Вы можете услышать, попросить увидеть, попросить прочесть, или просто у вас в голове рождается – фраза такая-то. Она не обязательно сложная фраза, не надо ничего выдумывать, она из доступных для каждого из вас. Даже если вы не увидите, не слышите – это тоже тест. Алина смеётся и говорит: «Кто не увидел и не услышал – интуитивно…, ответьте на эту фразу» – и смеётся. Ну в том плане, какой ваш Дом – такие варианты. Там, там, там отвечаем. А теперь мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Антеем и стяжаем глубину 39 Частностей от Закона до Движения, реализующих глубину Идейности Си-ИВДИВО Метагалактики каждым из нас с соответствующей реализованностью той фразы, которую Алина показала каждому из нас. Кто узнал эту фразу, вам стоит её запомнить, очень полезно на будущее.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 17.179.869.185-ю Истинную ИВДИВО-Октавность, становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом телесно Учителем 39‑го Синтеза в форме. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, вспыхивая им. Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 39-ю Совершенную 167-ю Стать и Эталонную и во всех вариациях базового выражения базовую Часть Идейность Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, прося сотворить её каждому из нас явлением Изначально Вышестоящего Отца собою. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 17.179.869.185 Законов Идейности реализации каждого из нас и, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им, развёртываясь Идейностью пред Изначально Вышестоящим Отцом синтез‑физически собою. И вспыхивая ею каждым из нас.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и наделяемся Празаконом, Единицей Празакона, то есть одним Празаконом каждому из нас в реализации Идейности Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*И, возжигаясь Празаконом Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и просим преобразить каждого из нас и синтез нас. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И проникаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь им, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, Антея Алину Си-ИВДИВО Метагалактики, возвращаемся в физическую реализацию в данный зал, развёртываясь физически Идейностью Изначально Вышестоящего Отца ракурсом Си-ИВДИВО Метагалактики каждым из нас. Вспыхиваем Празаконом Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Минск, ИВДИВО Должностной Компетенции и деятельности каждого из нас и ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

**2 день 1 часть 01:44:20-01:57:02**

### Практика 8. Стяжание 103-й Части Плотическое тело ИВО

*Мы возжигаемся всем синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Степаном Раисой, переходим в Зал на 17.179.869.031 Истинную ИВДИВО-Октавность. Развёртываемся в Зале Плотики Изначально Вышестоящего Отца телесно Учителями 39 Синтеза в форме пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Степаном Раисой, синтезируясь с их Хум, стяжаем Синтез Плотики Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь Синтезом Плотики Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь им, стяжаем Плотическое тело 103-й Стать и Эталонной Части с выражением соответствующих базовых Частей каждым из нас. И проникаемся Плотическим телом Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Степаном Раисой собою, прося развернуть гибкость и вариативность Плотических реализаций, выражений и развёртываний любыми спецификами Идейности каждого из нас в Плотическом телесном применении синтез-физически собою каждым из нас. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Степаном Раисой, стяжаем Синтез Плотики Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь Синтезом Плотики Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И возжигаясь синтез-плотикой Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь ею, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в Зал Изначально Вышестоящего Отца на 17.179.869.185 Истинную ИВДИВО-Октавность, становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом телесно Учителем 39-го Синтеза в форме и, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Плотическое тело 103-й Стать и Эталонной Части со всем Синтезом базовых Частей каждым из нас и, проникаясь им, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 17.179.869.185 тридцатидевятериц Частностей ракурсом Плотики явлением 39-ти Частностей от Закона до Движения в синтезе их каждым из нас, прося насытить 39-рицами тело Плотики Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас в реализации каждого из нас. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 17.179.869.185 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими, развёртывая 39-рицы Плотики Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас Плотическим телом Изначально Вышестоящего Отца синтез-физически собою во всех видах его реализаций каждым из нас.*

*И вспыхивая этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, просим преобразить каждого из нас и синтез нас в синтезе всего во всём собою, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им, прося адаптировать стяжённые плотические 39-рицы каждого из нас с применением в реализации телесности и восстановления телесных активаций каждого из нас соответствующим горизонтом Идейности явлением от Закона до Движения в синтезе их, в реализации любых функциональных выражений, специфик, возможностей, компетенций и глубины реализации физичности тела каждого из нас с восстановлением его функций и эталонных выражений в плотическом контексте реализации физически каждым из нас. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Степана Раису. Возвращаемся в физическую реализацию каждым из нас и синтезом нас, развёртываемся физически Плотическим телом во всём виде 39-риц с соответствующей плотностью реализации физическим телом каждого из нас. И развёртываясь физически, эманируем всё стяжённое возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Минск, ИВДИВО должностной компетенции деятельности каждого из нас и ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

**2 день 1 часть 2:26:18-2:47:12**

### Практика 9. Стяжание 39-й Стать и эталонной Части в синтезе всех базовых Частей ИВДИВО-иерархический Закон ИВО явлением насыщенности Законами ИВО, Законами ИВДИВО, Законами Иерархии, Законами Духа и Законами материи в синтезе их

*Мы возжигаемся всем синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Сезаром Фаей Си ИВДИВО Метагалактики. Переходим в зал на 17.179.868.967-ти Истинно ИВДИВО Октавно, становясь в зале ИВДИВО-иерархического Закона Си ИВДИВО Метагалактики пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза* *Сезаром Фаей телесно Учителем 39 Си Изначально Вышестоящего Отца в форме. И синтезируясь с Хум* *Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Сезара Фаи, стяжаем ИВДИВО-иерархический Закон* *Изначально Вышестоящего Отца* *и,* *возжигаясь* *ИВДИВО-иерархическим Законом Изначально Вышестоящего Отца, и преображаемся им. И в этом огне в реализации Идейности, в реализации Плотического Тела мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Сезаром Фаей, стяжаем 39-ю Стать и эталонную Часть в синтезе всех базовых Частей ИВДИВО-иерархический Закон явлением насыщенности Законами ИВДИВО, Законами Иерархии, Законами Духа и Законами материи в синтезе их каждым из нас и, возжигаясь ИВДИВО-иерархическим Законом Изначально Вышестоящего Отца,* *преображаемся ими. И мы просим* *Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Сезара Фаю насытить и развернуть в каждом из нас Законы ИВДИВО и проникаемся Законами ИВДИВО* *каждым из нас. Насытить и развернуть в каждом из нас* *Законы Иерархии и проникаемся* *Законами Иерархии каждым из нас, насытить и развернуть в каждом из нас Законы Духа* *и* *насытить и развернуть в каждом из нас Законы материи в синтезе реализуемых каждым из нас явлением ИВДИВО-иерархического Закона 39 Части Изначально Вышестоящего Отца синтез-физически собою. И возжигаясь 4-мя пакетами Законов,* *синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Сезара Фаи, стяжаем 4 ИВДИВО-иерархических Закона Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь четверицей ИВДИВО-иерархический Закон Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими, развёртывая Законы ИВДИВО,* *Законы Иерархии, Законы Духа и Законы материи синтез-физически собою.*

*И вспыхивая этим, мы синтезируемся с* *Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 17.179.869.185-ю* *Истинную ИВДИВО Октавность Истинно ИВДИВО Октавно, становясь телесно Учителем 39 Си* *в форме пред Изначально Вышестоящим Отцом Си ИВДИВО Метагалактики каждым из нас и, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 39-ю Стать и эталонную в синтезе всех базовых Часть* *Изначально Вышестоящего Отца, прося развернуть её в синтезе всех видов Законов, реализуемых* *Изначально Вышестоящим Отцом. И прося развернуть 5-рицу Законов в явлении Октавной Метагалактики… пакетов Законов явлением Законов Изначально Вышестоящего Отца,* *Законов ИВДИВО, Законов Иерархии, Законов Духа и Законов материи в 5-ричном синтезе их соответствующим пакетом реализации. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 17.179.869.185 5-ричных пакетов Законов* *Изначально Вышестоящего Отца, ИВДИВО, Иерархии, Духа и материи в синтезе их* *каждому из нас* *в реализации 39‑ой Стать Эталонной в синтезе всех базовых Части* *ИВДИВО-иерархического Закона* *Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас.*

*И вспыхивая ими, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 17.179.869.185 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь Синтезом* *Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими. Развёртываясь ИВДИВО‑иерархическим Законом Изначально Вышестоящего Отца 39-ой Стать и Эталонной в синтезе всех базовых Части* *Изначально Вышестоящего Отца собою. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим преобразить каждого из нас и синтез нас в реализации ИВДИВО-иерархического Закона Изначально Вышестоящего Отца в насыщенности 5-рицами законодательных реализаций Изначально Вышестоящего Отца синтез-физически собою. И возжигаясь синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца,* *благодарим* *Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Сезара Фаю. Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал физически собою, развёртываясь 39-й Частью в синтезе всего во всём* *ИВДИВО-иерархическим Законом каждым из нас. И развёртываясь физически, эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Минск, ИВДИВО должностной компетенции деятельности каждого из нас и ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

Обсудим маленький вопрос и идём на перерыв. Нам надо усвоить 3 Части. Больше просто стяжать нельзя, мы перегружены. Вопрос, вот мы говорили с вами об Огне. Отец сказал провентилировать этот вопрос. А почему мы стяжали Законы Духа всё-таки, а не Законы Огня? Это очень важный вопрос.

*Из зала: – Потому что Огонь – это больше Стандарты.*

Да. **В Огне Законы не дееспособны в той глубине, как в Духе. Потому что Законы – это горизонт Духа. А Огонь подчиняется не Законам, а Стандартам и Законами уже оперирует.** И Отец сказал, что мы не договорили эту тему, поэтому к ней обязательно вернуться. И мы должны видеть, что **вершина Законов – это только Дух.** А Огонь уже многие Законы может размывать, растворять и? Вообще-то нивелировать своими Стандартами. И Стандарты Огня выше Законов. Отец сказал: «Специально это скажи», чтоб мы видели, что на Законах всё не заканчивается. И чтоб у нас не было законодательного тупика, как в предыдущей эпохе.

**2 день 2 часть 00:18:40-00:56:18**

### Практика 10. ПЕРВОСТЯЖАНИЕ. Преображение физического человеческого тела на явление 4.194.304-рицы 20-ричности Человека Изначально Вышестоящего Отца в физической реализации физически телесно первой ИВДИВО-Цельностью Октавной Метагалактики.Преображение Эталонных 256 Частей в реализации первых 256-ти высоких цельных ИВДИВО-Цельностей Ми-ИВДИВО Метагалактики. Стяжание 256 Совершенных Частей 256-ти Истинных ИВДИВО-Цельностей Изначально Вышестоящего Отца Фа-ИВДИВО Метагалактики

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Вспыхиваем всем Синтезом каждого из нас, развёртывая все Ядра Синтеза каждого из нас до оболочки тела, развёртывая весь Синтез всех Ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас Синтезом внутрителесно, интегрируя оболочки Ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в кожу и в Слово Отца каждого из нас, вспыхивая всем Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас синтез-физически телесно.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Ре-ИВДИВО Метагалактики, переходим в их Зал Ре-ИВДИВО на 16.777.152-ю Изначально Вышестоящую ИВДИВО-Цельность, развёртываемся пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь телесно Учителями 39-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Ре-ИВДИВО Метагалактики преобразить Учителей Синтеза ныне и присно и во веки веков и в перспективе всей команды ИВДИВО в реализации 256-ти Совершенных Частей и потенциала, открываемого ими на 16.777.216-рицу 20-ричностью Учителя Синтеза Ре-ИВДИВО Метагалактики, реализуемую синтез-физически Ре-Ивдивно физической реализацией Изначально Вышестоящих ИВДИВО-Цельностей каждым из нас. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Ре-ИВДИВО Метагалактики, стяжаем 16.777.216 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*И вспыхивая всеми Синтез Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь ими, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Ре-ИВДИВО Метагалактики, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца Ре-ИВДИВО Метагалактики на 16.777.217‑ю Изначально Вышестоящую ИВДИВО-Цельность, становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом телесно Учителями 39-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим синтезировать все Части Человека, действующие каждым из нас в* *Октавной и Истинной Метагалактике, в физическое тело Человека в развёртывании физичностью первой ИВДИВО-Цельности Октавной Метагалактики синтез-физически собою в явлении каждого из нас человечески всем Синтезом одного миллиона сорока восьми тысяч пятисот семидесяти шести Частей с перспективой реализации четырёх миллионов ста девяносто четырёх тысяч трёхсотчетырёхрицы 20-ричности Человека Октавной Метагалактики ракурсом Посвящённой реализации в физической выразимости человечески каждым из нас. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас в синтезе всех человеческих Частей на 4194304-рицу 20-рицы ИВДИВО-Цельностей Октавной Метагалактики в физической реализации человечески каждым из нас синтез-физически первой ИВДИВО-Цельностью Октавной Метагалактики каждым из нас физически собою. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, синтезируясь с Хум, стяжаем 4194304 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими, преображая физическое человеческое тело каждого из нас на явление 4194304-рицы 20-ричности Человека Изначально Вышестоящего Отца в физической реализации физически телесно первой ИВДИВО-Цельностью Октавной Метагалактики каждым из нас.*

*И, возжигаясь этим, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас синтез-физически человечески первой ИВДИВО-Цельностью Октавной Метагалактики в физической реализации Планеты Земля собою.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца Ре-ИВДИВО Метагалактики, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И, возжигаясь этим, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем для Ипостасей Синтеза, Учителей Синтеза и Владык Синтеза, действующих на данном Синтезе реализацией Изначально Вышестоящего Отца Ре-ИВДИВО Метагалактики собою, шестнадцать миллионов семьсот семьдесят семь тысяч двухсотшестнадцатерицы 20-ричности Учителя Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Ипостаси Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Владыки Синтеза Изначально Вышестоящего Отца синтез-физически собою с явлением Учителя Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Владыки Синтеза Изначально Вышестоящего Отца первой Изначально Вышестоящей ИВДИВО-Цельностью Ре-ИВДИВО Метагалактически физически каждым из нас. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 16.777.216 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими, развёртывая шестнадцать миллионов семьсот семьдесят семь тысяч двухсотшестнадцатерицу 20-ричности Ипостаси Синтеза, Учителя Синтеза и Владыки Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, живущих и действующих первой Изначально Вышестоящей ИВДИВО-Цельностью Изначально Вышестоящего Отца синтез-физически собою.*

*И возжигаясь этим, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом в синтезе всей стяжённой 16.777.216-рицы 20-ричности, просим преобразить Ипостась Синтеза, Учителя Синтеза или Владыку Синтеза соответствующей степенью Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас этим.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца Ре-ИВДИВО Метагалактики, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им, развёртывая Ипостась Синтеза, Учителя Синтеза и Владыку Синтеза физической телесной жизнью Изначально Вышестоящей ИВДИВО-Цельности 16.777.216-рицей 20-ричностью Изначально Вышестоящего Отца цельно Ипостасью Синтеза, Учителем Синтеза и Аватаром Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И Владыками Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся этим.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Ми-ИВДИВО Метагалактики, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца.*

*Далее идём. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Фа-ИВДИВО Метагалактики, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца Фа-ИВДИВО Метагалактики на 268.435.457-ю Истинную ИВДИВО-Цельность Истинно ИВДИВО-Цельно, развёртываясь пред Изначально Вышестоящим Отцом телесно Учителями 39-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 256 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить Эталонные 256 Частей каждого из нас и синтез нас в реализации первых 256-ти Высоких Цельных ИВДИВО-Цельностей Ми-ИВДИВО Метагалактики с одновременным стяжанием Эталонных Частей при отсутствии их у отдельных лиц с реализацией потенциала 16.777.216‑рицы в явлении Ипостаси Синтеза, Учителя Синтеза и Владыки Синтеза в 256-рице Эталонных Частей Ми-ИВДИВО Метагалактики каждым из нас с включённым явлением 4.194.304-рицы 20-ричности Человека Изначально Вышестоящего Отца в физической ИВДИВО-Цельной реализации Октавной Метагалактики каждым из нас в интеграции едиными Эталонными Частями собою. И, возжигаясь 256-ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими, развёртывая новый потенциал и стяжание 256-ти Эталонных Частей Изначально Вышестоящего Отца Ми-ИВДИВО Метагалактически каждым из нас.*

*И, возжигаясь этим, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Фа-ИВДИВО Метагалактики и стяжаем расширение Совершенных Частей с переносом ИВДИВО каждого из нас из Фа-ИВДИВО Метагалактики в Си-ИВДИВО Метагалактики, прося компактифицировать ИВДИВО каждого из нас вокруг телесности Учителя 39-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца вокруг каждого из нас.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом Фа-ИВДИВО Метагалактики, стяжаем расширение 64-х Совершенных Частей на 256 Совершенных Частей в выравнивании Стать-Частями и Эталонными Частями между собою с развёртыванием уже разработанной 64-рицы Совершенных Частей из первых 64-х Истинных ИВДИВО-Цельностей на реализацию со 129-й по 192-ю Истинную ИВДИВО-Цельность. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 64 ИВДИВО-Иерархические Части Совершенной реализации Изначально Вышестоящего Отца Фа-ИВДИВО Метагалактики в явлении первых 64-х Истинных ИВДИВО-Цельностей.*

*Стяжаем 64 тела видов материи: от метафизического тела до сиаматического тела включительно в реализации с 65-й по 128-ю Истинную ИВДИВО-Цельность.*

*И стяжаем 64 тела явления Изначально Вышестоящих Аватар-Ипостасей каждым из нас Совершенных со 193-й по 256-ю Истинную ИВДИВО-Цельность каждого из нас и синтеза нас этим.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 256 Совершенных Частей 256-ти Истинных ИВДИВО-Цельностей Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас цельно 256-рично собою.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 256 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца Фа-ИВДИВО Метагалактики. И, возжигаясь 256-ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими, развёртывая 256 Совершенных Частей Фа-ИВДИВО Метагалактически явлением Ипостаси Синтеза, Учителя Синтеза и Владык Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И просим, возжигаясь 256-ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь ими, преобразить каждого из нас и синтез нас на 256-рицу Совершенных Частей Изначально Вышестоящего Отца Фа-ИВДИВО Метагалактики**собою.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И, возжигаясь этим, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Си-ИВДИВО Метагалактики. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики на 17.179.869.185-ти Истинно ИВДИВО-Октавно, развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом Учителями 39-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме в командном огне в синтезе нас синтез-физически пред Изначально Вышестоящим Отцом собою. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом Си-ИВДИВО Метагалактики, просим преобразить 256-рицу Стать-Частей и развернуть 256 Стать-Частей стяжанием при отсутствии Стать-Частей у участников команды реализации 256-ти Изначально Вышестоящих ИВДИВО-Октавностей Соль-ИВДИВО Метагалактики с развёртыванием в Стать-Частях потенциала 256-ти Совершенных Частей, 16.777.216‑рицы 20-ричности Ипостаси Синтеза, Учителя Синтеза и Владыки Синтеза соответственно каждым из нас, и 4194304-рицы Человека Октавной Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, в синтезе реализующих новую 256-рицу Стать-Частей в стяжании, разработке и реализации их 256-ю Изначально Вышестоящими ИВДИВО-Октавностями Соль-ИВДИВО Метагалактики синтез-физически собою.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики, стяжаем 256 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь 256-ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими, развёртывая 256-рицу Стать-Частей в новой реализации, в стяжании и выражении   
256-ю Изначально Вышестоящими ИВДИВО-Октавностями Соль-ИВДИВО Метагалактики каждым из нас.*

*И, возжигаясь этим, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и просим развернуть вокруг однородного тела со стяжанием однородного тела в синтезе всех Частей всего во всём в физической, в стать-ивдиво-октавности и реализации До-ИВДИВО Метагалактики в Экополисе Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики каждым из нас с развёрткой вокруг однородного синтез-физического тела Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики каждого из нас ИВДИВО каждого из нас, интегрированного в соответствующую ячейку в Си-ИВДИВО Метагалактики, и реализующуюся в физическом выражении в стать-ивдиво-октавности До-ИВДИВО Метагалактики Изначально Вышестоящим Отцом Си-ИВДИВО Метагалактики каждым из нас. И стяжаем развёртывание ИВДИВО каждого из нас на первой физической стать-ивдиво-октавности До-ИВДИВО Метагалактики явлением Си-ИВДИВО реализации Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики Экополисом Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики и ИВДИВО каждого из нас вокруг синтез-физической однородной телесности Си-ИВДИВО Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им. Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Си-ИВДИВО Метагалактики и стяжаем реализацию синтез-физической однородной телесности в физическом теле первой ивдиво-цельности Октавной Метагалактики каждым из нас с реализацией фиксации ИВДИВО каждого из нас явлением зала Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики и Экополиса Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики на первой физической стать-ивдиво-октавности До-ИВДИВО Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И просим преобразить каждого из нас и синтез нас синтез-физически собою этим. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им собою. Преображаясь собою и реализуясь Изначально Вышестоящим Отцом Си-ИВДИВО метагалактически каждым из нас.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики, благодарим Изначально Вышестоящего Отца Фа-ИВДИВО Метагалактики, благодарим Изначально Вышестоящего Отца Ре-ИВДИВО Метагалактики, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Ре-ИВДИВО Метагалактики. Возвращаемся в физическую реализацию первой ивдиво-цельностью Октавной Метагалактики вокруг нас синтез-физически собою. Развёртываемся физически, вспыхивая синтезом новых реализаций каждым из нас и синтезом нас. И эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Минск, ИВДИВО Должностной Компетенции деятельности каждым из нас и ИВДИВО каждым из нас. И выходим из практики. Аминь.*

**01:31:40 -01:53:00**

### Практика 11. Стяжание Совершенной Части Совершенная Идейность Человека, Посвященного, Служащего, Ипостаси, Учителя, Владыки, Аватара, Отца Изначально Вышестоящего Отца и в синтезе их Изначально Вышестоящей Совершенной Идейности Изначально Вышестоящего Отца синтез-физически

*Мы возжигаемся всем синтезом каждого из нас.*

А самое главное, мы в Си-ИВДИВО идём стяжать. Чем выше мы стяжаем, тем сильнее потенциал, который входит в нас. С другой стороны, Си-ИВДИВО это быстрее разработает, так что тут посмотрим, как сложится.

*Мы возжигаемся всем синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Си-ИВДИВО Метагалактики, переходим в зал на 17.179.869.120-ю Истинную ИВДИВО-Октавность Истинно ИВДИВО‑Октавно, становясь телесно Учителем 39 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Си‑ИВДИВО Метагалактики и, синтезируясь с их Хум, стяжаем 66 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на стяжание и явление Совершенной Части Совершенная Идейность Человека, Посвященного, Служащего, Ипостаси, Учителя, Владыки, Аватара, Отца Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и в синтезе их Изначально Вышестоящую Совершенную Идейность Изначально Вышестоящего Отца синтез-физически собою.*

*И возжигаясь 66-ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь ими, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Си-ИВДИВО Метагалактики, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца Си‑ИВДИВО Метагалактики на 17.179.869.185 Истинную ИВДИВО-Октавность. Развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом телесно Учителем 39 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 66 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас стяжанием Изначально Вышестоящей Совершенной Идейности Изначально Вышестоящего Отца в синтезе 64-рицы Совершенных Идейностей Изначально Вышестоящего Отца собою. И вспыхивая 66 Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Совершенную Часть Совершенную Идейность Человека, Посвященного, Служащего, Ипостаси, Учителя, Владыки, Аватара, Отца Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 256 Эталонных Частей, 1024 Эталонных Систем Частей, 1024 Эталонных Аппаратов Систем Частей и 1024 Эталонных Частностей Аппаратов Систем Частей, и в синтезе их стяжаем в расширении Совершенной Части Совершенная Идейность Изначально Вышестоящего Отца стяжаем 256 Совершенных Частей, 1024 Совершенных Систем Частей, 1024 Совершенных Аппаратов Систем Частей и 1024 Совершенных Частностей Аппаратов Систем Частей в синтезе реализации Совершенной Части Совершенная Идейность Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им. И в этом огне, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем*

*Совершенную Идейность ИВДИВО Отца –* ***1.208.925.819.614.629.174.685.696*** *Совершенных синтезов Изначально Вышестоящего Отца*

*1септиллион 208секстиллионов 925**квинтиллионов 819**квадриллионов 614триллионов 629**миллиардов174**миллиона 685 тысяч 696 (расшифровка)*

*Стяжаем Совершенную Идейность Физического тела–* ***604.462.909.807.314.587.342.848*** *Совершенных воль Изначально Вышестоящего Отца*

*604секстиллиона 462квинтиллиона 909квадриллионов 807триллионов 314миллиардов 587миллионов 342 тысячи 848*

*Стяжаем Совершенную Идейность Истины –* ***302.231.454.903.657.293.671.424*** *Совершенных мудростей Изначально Вышестоящего Отца*

*302секстиллиона 231квинтиллион 454квадриллионов 903триллиона 657миллиардов 293миллиона 671 тысяча 424*

*Стяжаем Совершенную Идейность Око –* ***151.115.727.451.828.646.835.712*** *Совершенных любви Изначально Вышестоящего Отца*

*151секстиллион 115квинтиллионов 727квадриллионов 451триллион 828миллиардов 646миллионов 835 тысяч 712*

*Стяжаем Совершенную Идейность Хум –* ***75.557.863.725.914.323.417.856*** *Совершенных творений Изначально Вышестоящего Отца*

*75секстиллионов 557квинтиллионов 863квадриллиона 725триллионов 914миллиардов 323миллиона 417 тысяч 856*

*Стяжаем Совершенную Идейность Абсолюта –* ***37.778.931.862.957.161.708.928*** *Совершенных созиданий Изначально Вышестоящего Отца*

*37секстиллионов 778квинтиллионов 931квадриллион 862триллиона 957миллиардов 161миллион 708 тысяч 928*

*Стяжаем Совершенную Идейность Омеги –* ***18.889.465.931.478.580.854.464*** *Совершенных репликаций Изначально Вышестоящего Отца*

*18секстиллионов 889квинтиллионов 465квадриллионов 931триллион 478миллиардов 580миллионов 854 тысячи 464*

*Стяжаем Совершенную Идейность Монады –* ***9.444.732.965.739.290.427.232*** *Совершенных жизней Изначально Вышестоящего Отца*

*9секстиллионов 444квинтиллиона 732квадриллиона 965триллионов 739миллиардов 290миллионов 427 тысяч 232*

*Стяжаем Совершенную Идейность ИВ Прасинтезной компетенции –* ***4.722.366.482.869.645.213.616*** *Совершенных воскрешений Изначально Вышестоящего Отца*

*4секстиллиона 722квинтиллиона 366квадриллионов 482триллиона 869миллиардов 645миллионов 213 тысяч 616*

*Стяжаем Совершенную Идейность Синтезобраза –* ***2.361.183.241.434.822.606.808*** *Совершенных пробуждений Изначально Вышестоящего Отца*

*2секстиллиона 361квинтиллион 183квадриллиона 241триллион 434миллиарда 822миллиона 606 тысяч 808*

*Стяжаем Совершенную Идейность Разума –* ***1.180.591.620.717.411.303.404*** *Совершенных генезисов Изначально Вышестоящего Отца*

*1секстиллион 180квинтиллионов 591квадриллион 620триллионов 717миллиардов 411миллионов 303 тысячи 404*

*Стяжаем Совершенную Идейность Сердца –* ***590.295.810.358.705.651.702*** *Совершенных человечностей Изначально Вышестоящего Отца*

*590квинтиллионов 295квадриллионов 810триллионов 358миллиардов 705миллионов 651 тысяча 702*

*Стяжаем Совершенную Идейность Мышления –* ***295.147.905.179.352.825.856*** *Совершенных служений Изначально Вышестоящего Отца*

*295квинтиллионов 147квадриллионов 905триллионов 179миллиардов 352миллиона 825 тысяч 856*

*Стяжаем Совершенную Идейность Головерсума –* ***147.573.952.589.676.412.928*** *Совершенных вершений Изначально Вышестоящего Отца*

*147квинтиллионов 573квадриллиона 952триллиона 589миллиардов 676миллионов 412 тысяч 928*

*Стяжаем Совершенную Идейность Восприятия –* ***73.786.976.294.838.206.464*** *Совершенных практик Изначально Вышестоящего Отца*

*73квинтиллиона 786квадриллионов 976триллионов 294миллиарда 838миллионов 206 тысяч 464*

*Стяжаем Совершенную Идейность Пламени Отца –* ***36.893.488.147.419.103.232*** *Совершенных могуществ Изначально Вышестоящего Отца*

*36квинтиллионов 893квадриллиона 488триллионов 147миллиардов 419миллионов 103 тысячи 232*

*Стяжаем Совершенную Идейность Ивдивости ИВ Синтеза –* ***18.446.744.073.709.551.616*** *Совершенных ивдивностей Изначально Вышестоящего Отца*

*18квинтиллионов 446квадриллионов 744триллиона 073миллиарда 709миллионов 551 тысячу 616*

*Стяжаем Совершенную Идейность Ипостасного тела –* ***9.223.372.036.854.775.808*** *Совершенных сверхпассионарностей Изначально Вышестоящего Отца*

*9квинтиллионов 223квадриллиона 372триллиона 036миллиардов 854миллиона 775 тысяч 808*

*Стяжаем Совершенную Идейность Сознания –* ***4.611.686.018.427.387.904*** *Совершенных истинностей Изначально Вышестоящего Отца*

*4квинтиллиона 611квадриллионов 686триллионов 018миллиардов 427миллионов 387 тысяч 904*

*Стяжаем Совершенную Идейность Памяти –* ***2.305.843.009.213.693.952*** *Совершенных окскостей Изначально Вышестоящего Отца*

*2квинтиллиона 305квадриллионов 843триллиона 009миллиардов 213миллионов 693 тысячи 952*

*Стяжаем Совершенную Идейность Ума –* ***1.152.921.504.606.846.976*** *Совершенных красот Изначально Вышестоящего Отца*

*1квинтиллион 152квадриллиона 921триллион 504миллиарда 606миллионов 846 тысяч 976*

*Стяжаем Совершенную Идейность Прозрения –* ***576.460.752.303.423.488*** *Совершенных констант Изначально Вышестоящего Отца*

*576квадриллионов 460триллионов 752миллиарда 303миллиона 423 тысячи 488*

*Стяжаем Совершенную Идейность Провидения –* ***288.230.376.151.711.744*** *Совершенных знаний Изначально Вышестоящего Отца*

*288квадриллионов 230триллионов 376миллиардов 151миллион 711 тысяч 744*

*Стяжаем Совершенную Идейность Проницания –* ***144.115.188.075.855.872*** *Совершенных мер Изначально Вышестоящего Отца*

*144квадриллиона 115триллионов 188миллиардов 075миллионов 855 тысяч 872*

*Стяжаем Совершенную Идейность Иерархизации прасинтезности –* ***72.057.594.037.927.936*** *Совершенных стандартов Изначально Вышестоящего Отца*

*72квадриллиона 057триллионов 594миллиарда 037миллионов 927 тысяч 936*

*Стяжаем Совершенную Идейность Идейности –* ***36.028.797.018.963.968*** *Совершенных законов Изначально Вышестоящего Отца*

*36квадриллионов 028триллионов 797миллиардов 018миллионов 963 тысячи 968*

*Стяжаем Совершенную Идейность Сообразительности –* ***18.014.398.509.481.984*** *Совершенных императивов Изначально Вышестоящего Отца*

*18квадриллионов 014триллионов 398миллиардов 509миллионов 481 тысяча 984*

*Стяжаем Совершенную Идейность Осмысленности –* ***9.007.199.254.740.992*** *Совершенных аксиом Изначально Вышестоящего Отца*

*9квадриллиона 007триллионов 199миллиардов 254миллиона 740 тысяч 992*

*Стяжаем Совершенную Идейность Логики –* ***4.503.599.627.370.496*** *Совершенных начал Изначально Вышестоящего Отца*

*4квадриллиона 503триллиона 599миллиардов 627миллионов 370 тысяч 496*

*Стяжаем Совершенную Идейность Чувствознания –* ***2.251.799.813.685.248*** *Совершенных принципов Изначально Вышестоящего Отца*

*2квадриллиона 251триллион 799миллиардов 813миллионов 685 тысяч 248*

*Стяжаем Совершенную Идейность Мероощущения –* ***1.125.899.906.842.624*** *Совершенных методов Изначально Вышестоящего Отца*

*1квадриллион 125триллионов 899миллиардов 906миллионов 842 тысячи 624*

*Стяжаем Совершенную Идейность Поядающего огня –* ***562.949.953.421.312*** *Совершенных правил Изначально Вышестоящего Отца*

*562триллиона 949миллиардов 953миллиона 421 тысяча 312*

*Стяжаем Совершенную Идейность Совершенства Синтеза –* ***281.474.976.710.656*** *Совершенных огней Изначально Вышестоящего Отца*

*281триллион 474миллиарда 976миллионов 710 тысяч 656*

*Стяжаем Совершенную Идейность Трансвизора –* ***140.737.488.355.328*** *Совершенных духа Изначально Вышестоящего Отца*

*140триллионов 737**миллиардов 488миллионов 355 тысяч 328*

*Стяжаем Совершенную Идейность Интеллекта –* ***70.368.744.177.664*** *Совершенных света Изначально Вышестоящего Отца*

*70триллионов 368миллиардов 744миллиона 177 тысяч 664*

*Стяжаем Совершенную Идейность Эталонности –* ***35.184.372.088.832*** *Совершенных энергий Изначально Вышестоящего Отца*

*35триллиона 184**миллиардов 372миллиона 088 тысяч 832*

*Стяжаем Совершенную Идейность Нити Синтеза –* ***17.592.186.044.416*** *Совершенных субъядерностей Изначально Вышестоящего Отца*

*17триллионов 592миллиарда 186миллионов 044 тысячи 416*

*Стяжаем Совершенную Идейность Куба Синтеза –* ***8.796.093.022.208*** *Совершенных форм Изначально Вышестоящего Отца*

*8триллионов 796миллиардов 093миллиона 022 тысячи 208*

*Стяжаем Совершенную Идейность Парадигмы Отца –* ***4.398.046.511.104*** *Совершенных содержаний Изначально Вышестоящего Отца*

*4триллиона 398миллиардов 046миллионов 511 тысяч 104*

*Стяжаем Совершенную Идейность Синтезного миротела –* ***2.199.023.255.552*** *Совершенных полей Изначально Вышестоящего Отца*

*2триллиона 199миллиардов 023миллиона 255 тысяч 552*

*Стяжаем Совершенную Идейность Синтезности Воли –* ***1.099.511.627.776*** *Совершенных времён Изначально Вышестоящего Отца*

*1триллион 099миллиардов 511миллионов 627 тысяч 776*

*Стяжаем Совершенную Идейность Образ-типа –* ***549.755.813.888*** *Совершенных пространств Изначально Вышестоящего Отца*

*549миллиардов 755миллионов 813 тысяч 888*

*Стяжаем Совершенную Идейность Наблюдателя –* ***274.877.906.944*** *Совершенных скоростей Изначально Вышестоящего Отца*

*274миллиарда 877миллионов 906 тысяч 944*

*Стяжаем Совершенную Идейность Стратагемии –* ***137.438.953.472*** *Совершенных мерностей Изначально Вышестоящего Отца*

*137миллиардов 438миллионов 953 тысячи 472*

*Стяжаем Совершенную Идейность Интуиции –* ***68.719.476.736*** *Совершенных воссоединённостей Изначально Вышестоящего Отца*

*68миллиардов 719миллионов 476 тысяч 736*

*Стяжаем Совершенную Идейность Голоса Полномочий –* ***34.359.738.368*** *Совершенных самоорганизаций Изначально Вышестоящего Отца*

*34миллиарда 359миллионов 738 тысяч 368*

*Стяжаем Совершенную Идейность Вечности Отца –* ***17.179.869.184*** *Совершенных эманаций Изначально Вышестоящего Отца*

*Стяжаем Совершенную Идейность Метагалактического миротела –* ***8.589.934.592*** *Совершенных веществ Изначально Вышестоящего Отца*

*Стяжаем Совершенную Идейность Начал Мудрости –* ***4.294.967.296*** *Совершенных условий Изначально Вышестоящего Отца*

*Стяжаем Совершенную Идейность Синтезтела –* ***2.147.483.648*** *Совершенных я-есмь Изначально Вышестоящего Отца*

*Стяжаем Совершенную Идейность Рацио –* ***1.073.741.824*** *Совершенных импераций Изначально Вышестоящего Отца*

*Стяжаем Совершенную Идейность Грааля –* ***536.870.912*** *Совершенных взглядов Изначально Вышестоящего Отца*

*Стяжаем Совершенную Идейность Диалектики –* ***268.435.456*** *Совершенных синтезначал Изначально Вышестоящего Отца*

*Стяжаем Совершенную Идейность Униграммы –* ***134.217.728*** *Совершенных основ Изначально Вышестоящего Отца*

*Стяжаем Совершенную Идейность Веры –* ***67.108.864*** *Совершенных параметодов Изначально Вышестоящего Отца*

*Стяжаем Совершенную Идейность Тонкого миротела –* ***33.554.432*** *Совершенных мощи Изначально Вышестоящего Отца*

*Стяжаем Совершенную Идейность Прав Любви –* ***16.777.216*** *Совершенных прав Изначально Вышестоящего Отца*

*Стяжаем Совершенную Идейность Столпа –* ***4.194.304*** *Совершенных идей Изначально Вышестоящего Отца*

*Стяжаем Совершенную Идейность Сутенности –* ***2.097.152*** *Совершенных сутей Изначально Вышестоящего Отца*

*Стяжаем Совершенную Идейность Престола –* ***1.048.576*** *Совершенных смыслов Изначально Вышестоящего Отца*

*Стяжаем Совершенную Идейность Размышления –* ***524.288*** *Совершенных мыслей Изначально Вышестоящего Отца*

*Стяжаем Совершенную Идейность Души –* ***262.144*** *Совершенных чувств Изначально Вышестоящего Отца*

*Стяжаем Совершенную Идейность Слова Отца –* ***131.072*** *Совершенных ощущений Изначально Вышестоящего Отца*

*И стяжаем Совершенную Идейность Физического миротела –* ***65.536*** *Совершенных движений Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь 64-мя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими в реализации 64-рицы Совершенных Идейностей каждым из нас, и в синтезе их, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом Си-ИВДИВО Метагалактики, стяжаем Изначально Вышестоящую Совершенную Идейность Изначально Вышестоящего Отца Си‑ИВДИВО Метагалактики каждым из нас и синтезом нас в синтезе 64-рицы Совершенных Идейностей собою. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им, развёртываясь Изначально Вышестоящей Совершенной Идейностью пред Изначально Вышестоящим Отцом каждым из нас. И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас вновь стяжённой Совершенной Идейностью Си-ИВДИВО Метагалактики каждым из нас. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Си-ИВДИВО Метагалактики, возвращаемся в физическую реализацию в данный зал физически собою, развёртываемся физически. И вспыхивая Изначально Вышестоящей Совершенной Идейностью Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Минск, в ИВДИВО Должностной Компетенции деятельности каждого из нас и ИВДИВО каждого из нас и выходим из практики. Аминь.*

### Практика 12. Итоговая практика

*Мы возжигаемся всем синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Си-ИВДИВО Метагалактики, переходим в зал на 17.179.869.120-ю Истинную ИВДИВО-Октавность, переходим в зал Си‑ИВДИВО, становясь телесно Учителем 39 Синтеза в форме и, синтезируясь с их Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Си-ИВДИВО Метагалактики, стяжаем Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на итоговую практику 39 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца синтез-физически собою.*

*И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Си-ИВДИВО Метагалактически, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 17.179.869.185 Истинную ИВДИВО-Октавность Истинно ИВДИВО‑Октавно, становясь телесно Учителем 39 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас и, возжигаясь, преображаясь, стяжаем Итоговую практику Изначально Вышестоящего Отца синтез‑физически собою, возжигаясь Синтезом, преображаясь им. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 17.179.869.185 256-лионов Огней, 17.179.869.185 256-лионов Ядер Синтеза, 17.179.869.185 256-лионов субъядерностей 17.179.869.185-й Истинной ИВДИВО-Октавности 39-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Си‑ИВДИВО Метагалактики каждым из нас и, возжигаясь, преображаемся этим. Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Стандарты 39 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося записать его во все огни, ядра Синтеза и субъядерности, стяжённые каждым из нас и, возжигаясь этим, стяжаем Цельный Огонь и Цельный Синтез 17.179.869.185-й Истинной ИВДИВО-Октавности 39-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и, возжигаясь этим, преображаясь этим, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 16.777.217 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 16.777.217 216-рицу 20-ричности Учителя Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, вспыхивая Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь ею и, в синтезе 20-рицы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Учителя Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. Возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 64-рицу Служения Учителя Синтеза и 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, 64-рицу Инструментов Учителя Синтеза и 64-рицу Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, 16384 гена Учителя Синтеза и 16384 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, 65536 Компетенций Учителя Синтеза и 65536-рицу Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь всем стяжённым и возожжённым, преображаясь этим, становясь Учителем Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, становясь пред Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем явление Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики каждым из нас 39-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца 17.179.869.185-ти синтез-физично каждым из нас и, вспыхивая, преображаемся этим.*

*И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Книги Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Вспыхивая Синтезом, переходим в библиотеку ИВДИВО, становимся пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, эманируя Синтез, стяжаем Книгу 39 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Берём её в руки. Книга пред нами. Вспыхиваем ею. Переходим в кабинет каждого из нас в самое высокое здание экополиса Кут Хуми, стяжённое каждым из нас, становимся на 17 этаж, кладём книгу 39 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца на стол и утверждаем, что в библиотеку ИВДИВО Аватару Синтеза Кут Хуми сдаётся книга 38 Синтеза, у кого она была стяжена прошлый раз. И книга из нашего кабинета автоматически уходит в библиотеку. Возвращаемся в Си-ИВДИВО в библиотеку Си-ИВДИВО, становимся пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, благодарим за подготовку, переподготовку 38 Синтезом. Стяжаем у Аватара Синтеза Кут Хуми Си-ИВДИВО Метагалактики подготовку, переподготовку 39 Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и вспыхиваем соответствующим Синтезом на каждом из нас.*

*И благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь за данный Синтез, новые реализации, новые стяжания, новые возможности, развёрнутые каждому из нас и подаренные каждому из нас независимо от подготовки каждого из нас. И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, возвращаясь в зал Изначально Вышестоящего Отца, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 17 Ядер 39 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца с 32-мя ядрышками Синтеза Изначально Вышестоящего Отца вокруг. И вспыхивая ими, благодарим Изначально Вышестоящего Отца за 39 Синтез, новые стяжания, новые реализации и прорыв новых возможностей, реализованных каждым из нас данным Синтезом физически собою.*

*И в благодарности Изначально Вышестоящему Отцу возвращаемся в физическую реализацию в данный зал, развёртываясь физически, реализуя Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики каждым из нас. И вспыхивая всем стяжённым и возожжённым в синтезе. И эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Минск, фиксируя 8 Ядер 39 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в центре, эманируем в ИВДИВО Должностной Компетенции деятельности каждого из нас, фиксируя 8 Ядер 39 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в позвоночнике каждого из нас, синтезируя 8 Ядер в синтезе между собою, и эманируем в ИВДИВО каждого из нас, фиксируя Ядро Синтеза 39 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца в центре ИВДИВО каждого из нас и, возжигаясь им, преображаясь им, выходим из практики. Аминь.*

Набор Практик:

Аватар подразделения ИВДИВО 136 ИВДИВО-Цельности, Белая Вежа **Татьяна Нагорная**

Аватар Иерархизации ИВО 148 ИВДИВО-Цельности, Минск **Алехнович Анастасия**

Аватар ИВДИВО-Метагалактического Общества ИВО 148 ИВДИВО-Цельности, Минск **Елена Бахур**

Аватар ВШС ИВО 136 ИВДИВО-Цельности, Белая Вежа **Кравчук Наталья**

Аватар ИВДИВО-Мг Информации ИВО 148 ИВДИВО-Цельности, Минск **Алехнович Александр**

Аватар Частей ИВО 148 ИВДИВО-Цельности Минск **Ольга Костюнина**

Аватар ИВДИВО-Мг Нации Культуры ИВО 148 ИВДИВО-Цельности Минск **Колесников Андрей**

Проверка:

Аватар ИВДИВО-Мг Цивилизации ИВО 148 ИВДИВО-Цельности, Минск **Киреева Елена**

Аватар Частей ИВО 148 ИВДИВО-Цельности Минск **Ольга Костюнина**

**Сдано КХ 07.05.2021**